



# コスモス通信



〈平成30年2月号〉

立春が過ぎ、まだ寒い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。  
 コスモスでは玄関先の梅が咲きはじめ、少しずつ春が訪れているのを感じます。  
 3日の節分では、ゲストの皆様にごまきをして鬼を退治していただき、無病息災を祈りました。  
 そして、2月14日にコスモスは20周年を迎えます。  
 ご家族の皆様にはいつも暖かいご支援とご理解を賜り、誠にありがとうございます。  
 最後までスタッフ一同皆様に喜んでいただける施設作りをして参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。  
 インフルエンザが流行しておりますので、体調崩されないようお気をつけください。



## 節分



行事が終わった後、  
 鬼がコスモス前の土手を  
 走るのが毎年恒例です(笑)



## 祝新成人



コスモスのスタッフが  
 成人を迎え、  
 各施設のゲストの皆様にご挨拶に伺いました。  
 「綺麗」「頑張ってるね」と  
 暖かいお言葉を  
 かけて下さいました。



### 〈お知らせ〉

- 2月 3日(土) サンハート節分
- 13日(火) ある美容室
- 14日(水) コスモス20周年記念日  
バレンタインデー
- 21日(水) 2月お誕生日会
- 26日(月) 市原理容室

※お時間ございましたら  
 ご家族様も是非お越しください

### 〈ご家族様へ〉

～インフルエンザ対策について～

現在、インフルエンザが流行しています。  
 ゲストの皆様が感染することなくお元気に過ごして  
 頂けるよう、ご面会の際の検温、手洗い・うがい、  
 エプロン・マスクの着用・短時間のご面会を  
 引き続きご協力お願い致します。  
 また、ご家族様におかれましてもインフルエンザには  
 お気をつけください。